

CATALINA ROJAS, VIUDA DE ROBERTO PARRA SANDOVAL, TRAS RECIBIR RECONOCIMIENTO

"Finalmente se hizo justicia"

LA NACIONAL
SANTIAGO

Se le rinde justicia a Roberto Parra, porque casi nadie sabe quién es el autor de las Cuecas Chinas y el Jazz Guachaca. Que se le rinda justicia y que se le reconozca más su obra, porque hay muchas cosas más de Roberto que no se saben, como los más de cien cuadernos inéditos con sus obras". Fueron las escuetas palabras de la viuda del "Tío" Roberto, Catalina Rojas, tras recibir la medalla Pablo Neruda de manos del ministro de Cultura José Weintraub, como una forma de reconocer su gran aporte a la cultura popular.

La ceremonia contó con la presencia de la intendenta de la Región Metropolitana, Ximena Rincón, el secretario de Estado y el guarniquilla mayor, Darío Rojas, quien expresó que "lo que sucedió hoy (ayer) deja al espíritu de 'Tío' Roberto más tranquilo. El tema es premio nacional para nosotros", agregando que "hay que dar paso a paso, ya que 'los piojos se matan de a uno'".

EL MEA CULPA DEL MINISTRO

Si los autoeternizados guachacas no hubieran insistido en el reconocimiento a Roberto Parra, la ceremonia de ayer, que se realizó en el Bar La Piojera, habría sido un lindo sueno. Pero la realidad fue otra. Finalmente, el propio ministro de Cultura entregó la condecoración.

"Terminamos buscando tarde a

■ **El "Tío" Roberto, creador de las Cuecas Guachacas**, el Jazz Guachaca y la música de La Negra Ester, ayer recibió su primer premio póstumo: la medalla Pablo Neruda.



El "Tío" Roberto Parra Sandoval fue premiado ayer póstumamente por su impacto como autor y fiel representante de la cultura guachaca, de parte del gobierno. Recibió la distinción la viuda, Catalina Rojas, de mano del ministro de Cultura, José Weintraub.

nuestro artista, tal como ocurrió con Gabriele Mistral. Y hoy con Roberto Parra, nosotros como Consejo de la Cultura, estamos truchando de no hacer eso e intentando reparar lo que no se hizo en su momento", comentó el secretario de Estado. Además, señaló que "queremos que grandes creadores populares como fue Roberto Parra sean recordados. Y ca ese sentido hemos rendido este homenaje póstumo. Pero el mejor

homenaje se lo están rindiendo todos los artistas jóvenes talentosos que fueron influidos por el trabajo de Roberto Parra".

TONKA, LA FELIZ REINA

La modelo y ahora conductora de TVN, Tonka Tomičić, es la flamante reina guachaca 2005. La partner televisiva de Felipe Camiraga obtuvo 25.944 votos, equivalentes al 49,33%; mientras

que su más perdienda concursante, Antonella Rivas, sólo alcanzó a sumar 10.894 votos. Esto se traduce en que la actriz de Canal 13 obtuvo un 20,71%, siendo coronada como la señorita Chacalí en jerga guachaca (Miss Simpatía).

La ceremonia de coronación iba celebrarse hoy, a eso de las 23 horas, en el Centro Cultural Estación Mapocho, durante la inauguración de la VIII Cumbre Guachaca.

"Finalmente se hizo justicia" [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2005

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

"Finalmente se hizo justicia" [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)